
Protokoll des Attac-Plenums, Februar 2019 
 
Datum: 4. Februar 2019 Ort: EWH, Raum 210 
Anwesend:  16 Teilnehmenden 
Moderation: Ralf und Ingrid 
Protokoll: Eckart (leicht ergänzt: Raúl) 
 

TAGESORDNUNG:  
 

1. Phil. Einleitung 
2. Bericht aus den AKs 
3. Winterschule 
4. FINANZSITUATION von ATTAC Deutschland 
5. SIKO-Veranstaltungen + FRIEDENSKONFERENZ 
6. NEUE-LEUTE-TREFFEN. 
7. NACHWEIS  der AKTIVITAETEN 2018: Inhaltlicher Jahresbericht 
8. Verbesserung des Plenums 

 
1. Phil. Einleitung: "Einen Menschen ändern? welche Kühnheit!" 
 
2. Bericht aus den AKs: CHRISTIANE berichtet über die Veranstaltung mit P.  Kleiser 
 zur Gelbwesten- Bewegung (s. das von Joachim aufgenommene schöne VIDEO!) 
 Dazu berichten auch Michael und Sabine aus eigener Anschauung. 
 
3. Winterschule: Es werden weitere HELFERINNEN erbeten, ALFRED ergänzt diesbezüglich die bisherige 
Liste der Zuständigkeiten. 
 
4. FINANZSITUATION von ATTAC Deutschland: ALFRED berichtet über die FINANZSITUATION von 
ATTAC D. Dazu ergibt sich eine sehr lebhafte Diskussion. Von mehreren Teiln. Wird gewünscht: 1 oder 2x im 
Jahr eine AUSSPRACHE im PLENUM über STAND/ENTWICKLUNG bei ATTAC D. (Entscheidungsprozesse, 
Personalstand etc.) 
 BESCHLUSS: beim MAERZ-PLENUM sollen PUNKTE für den NAECHSTEN RATSCHLAG  aus 
ATTAC M. gesammelt werden. 
 
5. SIKO-Veranstaltungen + FRIEDENSKONFERENZ: Erinnerung durch BERND:  Möglichst Teilnahme an 
der Menschenkette. Treffpunkt: Stachus. 
 
6. NEUE-LEUTE-TREFFEN:  INGRID  übernimmt das nächste NEUE-LEUTE-TREFFEN am 25.2.  Dazu 
lebhafte Diskussion.  
 RAÚL: wie kann man zu NEUEN Aarbeitsreisen kommen?  
 Interessentenlisten: Die Namen von Attac-Interessierten moegen an ALFRED geschickt werden, da sie 
dann in einen Verteiler von Attac-Deutschland, die Informationen verschickt.  
 Evt. ein eigener AK/eine MAILINGLISTE nur für NEUE LEUTE? Diese bekämen dann den 
Newsletter.  
 CHRISTIANE schlaegt vor: intensive Diskussion über das THEMA NEUE LEUTE auf einem Plenum. 
 
7. NACHWEIS  der AKTIVITAETEN 2018 (Inhaltlicher Jahresbericht):  Judith betont, dass es wichtig sei, 
dass Attac u. A. anhand solcher Berichte jederzeit nachweisen könne, dass es seinem Vereinszweck nachkommt 
und seine satzungsgemäßen Ziele erfüllt. 
 Es folgt eine lebhafte Diskussion zur Berichtspflicht. 



 Bernhard regt an, dass aus dem Jahresbericht eine kleine Schrift verfasst wird, die einen Eiblick in die 
Aktivitäten von Attac-München gibt und für die Gewinnung neuer Aktive für Attac, z. B. beim Neue-Leute-
Treffen, nützlich wäre.  
 
8. Verbesserung des Plenums:  alle Plenums-Teiln. werden gebeten, zum NAECHSTEN PLENUM auf dem 
ausgegebenen Kaertchen mitzubringen: Was finden/fanden wir GUT/WENIGER GUT an unseren  PLENEN?  
 
 
 


